
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Herbst ist eine von vier .

Manchmal nennt man ihn auch Spätjahr.

Das ist das Gegenteil zum Frühjahr.

Auf der oberen Hälfte der  liegt der Herbst in den Monaten

September, Oktober und November.

Auf der unteren  ist dann gerade Frühling.

In der Natur verfärben sich im Herbst die Blätter an den .

Das Wasser in den Bäumen geht zurück in die Äste, in den Stamm und in die Wurzeln.

Die  fa)en dann von den meisten Bäumen ab.

In der Landwirtschaft ist im Herbst die Zeit der .

Jetzt ist der letzte Mais reif und auch die späten Karto/eln.

Weintrauben und viele  werden abgemacht.

Auf den Herbst folgt der Winter.

Dann kommt der Frühling.

Dann kommt der  und dann wieder der Herbst.
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